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Verbale n. 4 

Comitato Esecutivo della Scuola di Dottorato 
del 02/05/2006 

 
 
Il giorno 02/05/2006 alle ore 14.00 presso la Sala del Consiglio di Amministrazione 

dell’Università di Roma Tor Vergata si è riunito il Comitato Esecutivo della Scuola di Dottorato 
ricerca per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 
 

1. Comunicazioni 
2. Procedure di rinnovo, istituzione e consorzio per il XXII ciclo 
3. Bando di preselezione per gli studenti stranieri 
4. Varie ed eventuali 

 
 

Sono presenti alla riunione i Prof.ri Franco Peracchi, Piergiorgio Picozza, Francesco Scorza 
Barcellona, Sergio Amadori, Sergio Poretti e Francesco Ranalli. E’ presente alla riunione il Prof. 
Alessandro Finazzi Agrò. E’ assente giustificato il Prof. Pierfrancesco Grossi. 

 
Assume le funzioni di segretario il Dott. Giovanni La Rosa. 
 
Si passa alla discussione del primo punto all’O.d.G. 
 
1. Comunicazioni 
 
Non essendoci nulla da discutere al primo punto all’O.d.G. si passa alla discussione del 

successivo punto all’O.d.G. 
 

 
2. Procedure di rinnovo, istituzione e consorzio per il XXII ciclo 

 
Il Prof. Franco Peracchi  richiede ai componenti del Comitato esecutivo di voler esprimere 

una valutazione sulle proposte di rinnovo, istituzione e consorzio dei corsi di dottorato per il XXII 
ciclo. Segnala che rispetto alle proposte pervenute è stata richiesta per il medesimo ciclo la 
costituzione di un nuovo dottorato di ricerca in Immunologia e Biotecnologie Applicate frutto della 
fusione dei Dottorati di Ricerca in Immunologia, afferente al Dipartimento di Biologia della Facoltà 
di Scienze MM.FF.NN., e Pediatria Molecolare, afferente al Dipartimento di  Sanità Pubblica della 
Facoltà di Medicina e Chirurgia. 

Il Prof. Alessandro Finazzi Agrò prendendo la parola suggerisce al Comitato esecutivo di 
costituire un settimo gruppo di dottorati con il titolo di Dottorati Interfacoltà in cui far confluire il 
dottorato citato e quello da lui coordinato. Propone, inoltre, che le borse di studio di Ateneo 
attribuite annualmente ai citati dottorati non vengano sommate a quelle attribuite in via ordinaria 
dall’Ateneo. 

Il Prof. Peracchi segnala poi, come risulta dalla tabella riepilogativa che fa parte integrante 
del presente verbale, che un cospicuo numero di enti di piccole dimensioni non hanno assolto ai 
loro obblighi di natura finanziaria nella erogazione di borse di studio aggiuntive per le quali 
avevano firmato un apposito atto convenzionale. Richiede, pertanto, al Comitato esecutivo di 
esprimersi in merito. 
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Il Comitato esecutivo dopo ampia discussione delibera di far propria la proposta del rettore 
di costituzione a costo zero di un settimo gruppo di dottorati interfacoltà e rimanda le decisioni in 
merito alla attribuzione delle borse ordinarie anche in virtù dello spostamento dei citati dottorati alla 
prossima riunione che si terrà il giorno 9 maggio 2006 alle ore 14.00. 

Per quel che concerne le borse esterne il Comitato esprime viva preoccupazione per la 
situazione finanziaria e richiede che i Coordinatori vengano responsabilizzati nel recupero delle 
somme inevase. 

 
 Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 

3. Bando di preselezione per gli studenti stranieri 
 
Il Prof. Peracchi comunica che la procedura di preselezione per candidati stranieri ha avuto 

una buona eco con 100 domande pervenute come da tabelle allegate che fanno parte integrante del 
presente verbale. Richiede, pertanto, che alla luce del curriculum  e delle lettere di presentazione 
inviate dai candidati i Coordinatori formulino una graduatoria dei potenziali ammissibili alle 
eventuali borse di Ateneo dandone comunicazione entro il 6 maggio 2006 alla segreteria della 
Scuola di Dottorato. I componenti del Comitato esecutivo dovrebbero incaricarsi, poi, di verificare 
le proposte di graduatoria pervenute anche alla luce dei curriculum in linea e formulare nella 
prossima riunione del Comitato una proposta di attribuzione di borse di ateneo riservate a stranieri, 
considerando un potenziale di 25 borse. 

Il Comitato esecutivo, dopo ampia discussione, delibera di approvare la proposta del Prof. 
Peracchi  rinviando alla prossima riunione che si terrà il giorno 9 maggio 2006 alle ore 14.00 ogni 
decisione in merito. 

 
 Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 

4. Varie ed eventuali 
 
Il Prof. Peracchi comunica che è pervenuta da parte del Prof. Gianni Cesareni, una richiesta 

di cofinanziamento per un simposio dal titolo “Proteine al Lavoro” per i dottorandi dell’area 
bilogica da tenersi presso Villa Mondragone. 

Il Comitato esecutivo, nel far presente l’importanza di iniziative interdisciplinari che 
coinvolgano più corsi per le quali la Scuola deve avere compiti di indirizzo e di promozione, 
richiede che il Prof. Cesareni presenti sia il programma dell’iniziativa sia le motivazioni per le quali 
si richiede alla Scuola di partecipare al finanziamento e un preventivo di spesa. 

Il Comitato esecutivo, poi, delibera di inviare una circolare a tutti i coordinatori che abbiano 
interesse a proporre cofinanziamenti per cicli di lezione tra più corsi, workshops tra programmi di 
dottorato o lezioni magistrali. 

 
Null’altro essendovi da discutere il Comitato esecutivo conclude i lavori alle ore 16.00. 

  
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 Roma li, 02/05/2006 
 

Il Presidente         Il Segretario 
 


